

el norte.com/primerafila

¡YA ES VIERNES!

CONCIERTOS
Intocable estará hoy y mañana en el Showcenter.

■ Carlos Rivera (foto), hoy y mañana, en el Domo Care.

■ Jesse & Joy, mañana, en la Arena.

Ricky Muñoz, vocalista

FESTIVAL ALFONSINO
La expo "Obra gris", de Tercerunquinto, abre esta noche en Colegio Civil. **VIDA**

BUENA MESA
"Game of Thrones" acaba el domingo. Despida la serie con un banquete.

CLAUSURA 2019 SEMIFINAL / IDA
0-1
AMÉRICA LEÓN

ESTE LEÓN SÍ ES COMO LO PINTAN
La Fiera gana de visita al América y no recibe gol.

VIERNES 17 / MAYO / 2019 MONTERREY, N.L., MÉXICO / 76 PÁGINAS, AÑO LXXXI NÚMERO 29,368 \$20.00

EL NORTE

'BUENA NOTICIA PARA SINDICATOS. PÉSIMA NOTICIA PARA ALUMNOS'



Quita SEP evaluación a maestros

IRIS VELÁZQUEZ

López Obrador, Marzo 29, 2019. Conferencia mañanera.

■ No es indispensable lo de la llamada evaluación... porque si se fortalecen las Normales, los maestros van a salir bien preparados.

Jennifer O'Donoghue, directora general de Mexicanos Primero, reprochó que no haya información sobre los procesos de evaluación y promoción, y que ni siquiera se sepa si van a continuar.

"Es preocupante porque el anuncio no va acompañado de una aclaración pública sobre lo que sigue", dijo. "Esta situación tiene a los maestros y a las autoridades estatales confundidas y preocupadas".

Hay docentes, ejemplificó, con nombramientos provisionales que estaban en un período de prueba y no saben si serán evaluados para conservar el puesto o de qué manera conseguirán el nombramiento definitivo.

NACIONAL 3

Ofrece AMLO respaldar a NL en 'todo lo que se necesita', pero no detalla

Anuncian tren ligero ...sin definir apoyos

Preven que cueste \$13 mil millones y cubra la ruta García-Aeropuerto

DANIEL REYES

El Presidente Andrés Manuel López Obrador puso ayer a rodar el deseo del Gobierno estatal de construir un sistema de tren ligero en la Ciudad, pero lo hizo prometiendo recursos, sin precisar apoyos económicos.

Al visitar ayer la Ciudad para que la SCT formalizara la asignación de vías ferroviarias al Estado, el Mandatario federal se comprometió con el Gobernador Jaime Rodríguez a apoyar en "todo lo que se necesita" el proyecto.

De acuerdo con lo anunciado, el tren ligero iría de García a la zona del Aeropuerto Internacional de Monterrey, en Apodaca, tendría 62 kilómetros y 27 estaciones, y costaría 13 mil millones de pesos.

Este monto inicial es 128 por ciento superior al costo previsto inicialmente para la Línea 3 del Metro... que comenzó a construirse en el 2013.

Luego de gestionar por más de tres años un financiamiento con Banobras para adquirir los 26 vagones que requiere la nueva línea, la Administración de Jaime Rodríguez anunció ayer que



EL PROYECTO
Así sería el tren ligero anunciado ayer por AMLO:

Costo	\$13 mil millones
Ruta	De García al Aeropuerto de Monterrey
Estaciones	27
Longitud	62 kms.
Otros municipios de influencia	Monterrey, San Pedro, San Nicolás y Santa Catarina
Usuarios potenciales	850 mil

Y aún afinan crédito para Línea 3

DANIEL REYES

Mientras que el Estado proyecta un tren ligero para presuntamente ponerlo en operación dentro de dos años, todavía sigue en trámites para arrancar la Línea 3 del Metro... que comenzó a construirse en el 2013.

Luego de gestionar por más de tres años un financiamiento con Banobras para adquirir los 26 vagones que requiere la nueva línea, la Administración de Jaime Rodríguez anunció ayer que

desechará esa opción e irá con el Banco de Desarrollo de América del Norte (Nadbank).

El Secretario de Desarrollo Sustentable, Manuel Vital, dijo que esta institución autorizó un financiamiento hasta por mil 980 millones de pesos, y será formalizado en las próximas semanas.

"Tenemos el crédito aprobado y nuestro personal estará la próxima semana en San Antonio afinando los últimos detalles de los contratos", informó.

"Descartamos Banobras. Vamos con el Nadbank, que nos ha dado un apoyo extraordinario".

Firmados los contratos, el Estado podrá solicitar la fabricación de los vagones a la empresa española CAF, ganadora de la licitación realizada desde el 2014 por la Administración de Rodrigo Medina.

Añadió que el director de Metrorrey, Manuel González Fernández, viajó a España para negociar los tiempos de entrega de los vagones, que en principio sería de entre 12 y 18 meses.

para concluir este año los estudios técnicos e ingenierías, y la intención es que en el Presupuesto Federal del 2020 se incluyan ya partidas económicas para arrancar la obra.

Además, dijo, el Estado trataría un esquema de Asociación Público-Privada (APP) para complementar la inversión.

"Hay el compromiso de ir juntos en este proyecto, se está terminando de analizar cómo se va a financiar aparte de los recursos que vamos a recibir de parte del Gobierno federal".

LOCAL

Caen con coca y heroína frente al Rufino Tamayo

GABINO ARRIAGA

Un operativo federal en San Pedro capturó a tres personas y decomisó casi 8 kilos de cocaína y 15 kilos de heroína frente al Parque Rufino Tamayo, además de asegurar 7 mil 400 dólares en la casa que usaban los detenidos.

En un comunicado, que no precisa cuándo fueron las acciones y sólo señala que se derivaron de una investigación, la Fiscalía General de la República (FGR) informó que el operativo fue hecho por su Policía Federal Ministerial (PFM).

Una fuente cercana al caso identificó a los detenidos como Sara C., Benjamín S.—también llamado Miguel P.—y Abel S.



Las autoridades federales revelaron esta foto de la droga que decomisaron.

De acuerdo con la FGR, las detenciones y decomisos se hicieron en tres acciones por separado.

"En una primera acción", señaló, "elementos de la PFM ubicaron un vehículo, en el que localizaron en la cajuela una maleta con ocho paquetes con 7 kilos 785 gramos de cocaína. En el lugar se detuvo a dos personas.

"Al continuar con las investigaciones", narró, "detuvieron a la conductora de una camioneta tras asegurar 15 kilos de heroína.

"Ambos hechos ocurrieron", añadió, "a la altura del Parque Rufino Tamayo".

Informantes precisaron que los dos hombres serían familiares y cayeron sobre la Avenida Eugenio Garza Lagüera, frente al Parque Rufino Tamayo, donde se detuvo su auto que transportaba la cocaína en una maleta y en paquetes en la cajuela.

Sobre la misma avenida, pero mientras manejaba una

camioneta Van, detallaron, los policías detuvieron a Sara C., que llevaba la heroína en varios paquetes.

Tras las detenciones, se solicitó una orden de cateo a un juez federal para revisar una residencia en la Colonia La Muralla, en San Pedro, donde encontraron 7 mil 400 dólares.

Asimismo hallaron material para emplayar el narcótico, una báscula digital y máquinas empaecedoras al vacío.

La autoridad no precisó la dirección exacta de la casa ni si los detenidos pertenecen a algún grupo delictivo.

Los detenidos, la droga, el dinero y demás elementos asegurados fueron puestos a disposición del Ministerio Público Federal.

PRESUMEN 'ROCKETMAN'
Elton John (izq.) y Taron Egerton, que personifica al músico, llevaron su filme a Cannes.

GENTE

el norte.com/elton